

UNA IGLESIA QUE CONOCE EN EL 2011  
CONOCIENDO EL ANUNCIO DE LA VENIDA DE CRISTO

Lectura Bíblica: Todos los de la lección

Versículo de Memoria: Lucas 1:31—“Y ahora, concebirás en tu vientre, y darás a luz un hijo, y llamarás su nombre JESÚS”

Propósito de la lección: Enseñar acerca de todos los anuncios acerca de la venida de Cristo a este mundo.

INTRODUCCIÓN

La venida de Cristo a este mundo no tenía que agarrar a nadie de sorpresa porque fue bien anunciado desde mucho tiempo atrás. En Jerusalén había un hombre llamado Simeón que sabía que Jesús iba a nacer pronto y él estaba anticipando Su llegada a este mundo—Lucas 2:25-32. Veamos muchas de las profecías que había en el Antiguo Testamento acerca del nacimiento de Jesús. Veremos que el nacimiento de Jesús iba a ser...

I. DE LA TRIBU DE JUDAH—Génesis 49:10

Desde Génesis fue anunciado que el Mesías (Siloh) iba a nacer de la tribu de Judá y así se cumplió—Lucas 3:33. Cristo era del linaje de los reyes de Israel y por eso le quisieron hacer rey—Juan 6:14, 15.

II. EN BELEN—Miqueas 5:2

La profecía o el anuncio de que Jesús nacería en Belén fue anunciado por Miqueas más de 700 años antes de Su nacimiento. Todos sabemos que Cristo nació en Belén—Lucas 2:4, 5, 7.

III. EN EL TIEMPO ANUNCIADO—Daniel 9:24-26

Desde los tiempos de Daniel fue anunciado que 69 (semanas) después que se dio el orden de la reconstrucción de los muros de Jerusalén, lo cual se dio en el tiempo de Nehemías (444 años antes de Cristo) Cristo el Mesías iba a ser crucificado. Una semana equivale a 7 años y Cristo fue crucificado 483 después de la orden de reconstruir los muros de Jerusalén. Aun falta una semana que son los siete años de la Tribulación.

IV. DE UNA VIRGEN—Isaías 7:14

Isaías, 800 años antes del nacimiento de Cristo, profetizó que Emanuel (Dios con nosotros) nacería de una virgen—Lucas 1:26, 27, 30, 31.

V. CON EL CAMINO PREPARADO-- Isaías 40:3-5

Isaías también anunció que el camino a Cristo sería preparado por uno clamando en el desierto y eso es lo que hizo Juan el Bautista—Lucas 3:3-6.

VI. CON UN PRECURSOR—Malaquías 3:1

Este precursor una vez más fue Juan el Bautista quién anunció a todos que Jesús era el Mesías—Lucas 7:24, 27. No hay duda alguna que la venida de Cristo fue bien anunciada y los hombres no tuvieron excusa por no conocerle y saber quien era Jesús.

CONCLUSIÓN:

Cristo fue anunciado cientos y miles de años antes de su venida al mundo. Cristo no llegó a existir en este mundo al nacer de la virgen María, pues El siempre ha existido—Juan 1:1-3. El mismo le anunció a los hombres que El venía tal y como nos ha anunciado que volverá por nosotros. El siempre cumple todas las promesas que El hace.

Lecciones del 2011  
Iglesia Bautista  
Mes de Diciembre—CONOCIENDO A CRISTO  
11 de Diciembre de 2011

UNA IGLESIA QUE CONOCE EN EL 2011  
CONOCIENDO EL NACIMIENTO DE CRISTO

Lectura Bíblica: Todos los de la lección

Versículo de Memoria: Mateo 1:23--“He aquí, una virgen concebirá y dará a luz un hijo,  
Y llamarás su nombre Emanuel,”

Propósito de la lección: Enseñar acerca de todos los preparativos para el nacimiento de Cristo.

INTRODUCCIÓN:

El nacimiento de Jesús no fue el inicio de la existencia de Su persona, ya que Cristo siempre ha existido—Juan 1:1-3. La mayoría de las personas no escogen a sus padres pero en el caso de Cristo, El sí escogió de quién El iba a nacer y que familia sería la suya en que se criaría. Siendo que El es quien escogió a su propia madre y familia donde criarse, José y María deben ser considerados personas muy afortunadas y bendecidas. Veamos en esta lección a quienes escogió Jesús para que fuera su madre y su familia aquí en la tierra. Jesús escogió a María y a José porque...

I. ELLA ERA VIRGEN—Lucas 1:26-34

Jesús escogió a María para que fuese su madre terrenal porque ella era una señorita virgen y pura. Ella se había guardado para su esposo y era una dama que amaba a Dios y honraba a Dios con su cuerpo. Si una joven desea ser usada por Dios para cosas grandes, esta debe guardarse pura y limpia ante los ojos de Dios. María podía hablar con confianza de su virginidad pues ella era honesta y recta en todo y de ángel de Jehová no iba a poder esconder nada.

II. ELLA ERA OBEDIENTE—Lucas 1:35-38

Al ser escogida para traer al Mesías a este mundo, María iba a ser mal vista por todos en la sociedad y grandemente criticada, porque nadie iba a creer que ella era virgen. Aun muchos años después del nacimiento de Cristo muchos seguían creyendo que María había cometido fornicación y que de allí nació Cristo—Juan 8:39-41. María aceptó la voluntad de Dios para su vida aunque esto le costara la aprobación de los hombres y hasta puso en riesgo su propio matrimonio, pues sin duda José la podría dejar e infamarla.

III. EL ERA HONRADO—Mateo 1:18, 19

José fue escogido para ser el padre de la familia donde se criaría Jesús porque él era un buen hombre, compresivo, paciente, justo y honrado. Hay que recordar que él bien pudo haber dejado a María y la pudo deshonorar pero no lo hizo. José pudo haber sido violento y pudo haber mandado a apedrear a María por el pecado de adulterio—Deuteronomio 22:22-24 y Juan 8:3-5, pero no lo hizo. ¿Escogería Dios a tu familia para poder criarse viendo la cantidad de perdón y amor que hay en tu hogar? ¿Somos misericordiosos los unos con los otros en nuestros hogares? ¿Es tu hogar digno de la presencia del niño Jesús?

IV. EL ERA OBEDIENTE—Mateo 1:20-24

Sabiendo lo que pudo haber hecho José, nos impresiona el hecho que fue obediente a Dios. Dios busca usar y bendecir hogares donde el hombre es obediente a El a pesar del escarnio y la burla que le resulte hacerlo. José, al obedecer a Dios y seguir con María, sin duda fue objeto de mucha crítica y burla de parte de todos los que le rodeaban, pero él se mantuvo firme y se casó con su esposa y la recibió como su mujer. El obedecer a Dios muchas veces puede resultar en muchas críticas, pero Dios honra a los que Le honran—I Samuel 2:30.

CONCLUSIÓN:

Dios busca familias como la familia de José y María para poder posar en esas casas. ¿Es tu familia una familia donde Cristo disfrutaría estar. ¿Escogería Cristo a ti para tenerle o a ti para criarle? Seamos los cristianos que Dios quiere que seamos.

UNA IGLESIA QUE CONOCE EN EL 2011  
CONOCIENDO EL RECONOCIMIENTO DE CRISTO

Lectura Bíblica: Todos los de la lección

Versículo de Memoria: I Timoteo 3:16—“E indiscutiblemente, grande es el misterio de la piedad: Dios fue manifestado en carne, Justificado en el Espíritu, Visto de los ángeles, Predicado a los gentiles, Creído en el mundo, Recibido arriba en gloria”

Propósito de la lección: Enseñar acerca de todas las pruebas de la persona de Cristo por medio de aquellos que le reconocieron como tal.

INTRODUCCIÓN:

¿Cómo supieron José, María y todos los demás que Jesús era el Hijo de Dios, el Salvador del mundo y tan anticipado Mesías? Esto se pudo saber por los que le reconocieron como tal. Se necesita dos o tres testigos para dar fe de algo y saber que es de verdad—II Corintios 13:1. En cuanto a la persona de Cristo también Dios se encargó de enviar a los testigos que dieran testimonio de que era el Mesías, el Salvador del mundo. Estos testigos fueron...

I. EL ANGEL Y LOS ANGELES—Lucas 2:8-14

Los primeros testigos del nacimiento de Jesús fueron los ángeles del Señor. Un ángel se les presentó a los pastores y les dijo que Cristo el Señor había nacido, les dijo donde nacería y que estaría acostado en un pesebre. Luego de esto una multitud de ángeles los rodearon y estuvieron alabando a Dios y glorificando Su nombre.

II. LOS PASTORES—Lucas 2:15-20

Los pastores, tan pronto se habían ido los ángeles, fueron a buscar al bebé Jesús y lo hallaron tal y como lo había dicho el ángel del Señor. Ellos fueron los primeros testigos en persona, fuera de José y María, que vieron a Jesús. Al ver a Jesús ellos se lo dijeron a todos los que se encontraban y estuvieron glorificando a Dios, tanto así que las personas se maravillaron al oírles.

III. SIMON—Lucas 2:25-35

Simon había recibido la promesa de Dios de que él vería el Ungido del Señor, o sea, el Salvador del mundo. Al ver a Jesús Simon supo inmediatamente que este era el Mesías y se lo comunicó a José y María los cuales quedaron aún más maravillados. Normalmente el hijo de una relación fornicario no sería causa de regocijo ni de reconocimiento, pero Dios se encargó de que sí lo fuera porque Jesús fue concebido por el Espíritu Santo.

IV. LOS MAGOS—Mateo 2:1-12

Los Magos que vinieron del Oriente vinieron porque habían visto una estrella que indicaba el nacimiento del Rey de Israel. Esa estrella los guió hasta el lugar donde estuvo Jesús. Se cree que Cristo quizás ya tenía hasta dos años de haber nacido cuando vinieron los Magos porque el versículo 11 dice que entraron a una “casa” y el Rey Herodes luego de ser burlado mandó a matar a todos los niños menores de 2 años—Ver. 16. No se sabe cuántos Magos eran pero por la cantidad de regalos que trajeron (3) se cree que fueron tres magos. Estos tres regalos significan: ORO—representaba poder y riquezas y que Cristo sería Rey. INCIENSO—significaba que Jesús era el Hijo de Dios y que era un hombre santo y un sacerdote. MIRRA—esto era usado para preparar cadáveres para su sepultura y significaba que Jesús sería importante y le preparaba para su muerte.

CONCLUSIÓN:

No hay duda alguna que Jesús era el Mesías, el que había de venir al mundo. Todos los reconocimientos que tuvo por parte de ángeles, hombres y aún los más sabios de esa época (magos) comprueba que era el Hijo de Dios. No tenemos porqué dudar sobre quien era Jesús. Sabemos que El es el Salvador del mundo.

UNA IGLESIA QUE CONOCE EN EL 2011  
CONOCIENDO EL PROPOSITO DE LA VENIDA DE CRISTO

Lectura Bíblica: Todos los de la lección

Versículo de Memoria: Juan 8:42—“Jesús entonces les dijo: Si vuestro padre fuese Dios, ciertamente me amaríais; porque yo de Dios he salido, y he venido; pues no he venido de mí mismo, sino que él me envió.”

Propósito de la lección: Enseñar acerca de todas las razones porqué Cristo vino a este mundo.

INTRODUCCIÓN:

Veremos en esta lección las razones por lo cual Cristo vino a este mundo. Al ver el hecho que Cristo vino al mundo, sabemos que es porque El ya existía antes de llegar a este lugar. El mismo dijo que era antes que todo en este mundo—Juan 8:39-59. Sabiendo que Cristo existía antes de venir a este mundo, entonces El tiene que haber tenido una razón por haber venido. Nosotros no existimos antes de venir a este mundo por lo tanto tenemos que encontrar la razón porqué Dios nos hizo y nos puso en este lugar. Las razones por qué Cristo vino son...

I. PARA CUMPLIR LA LEY—Mateo 5:17, 18

Nadie ha podido cumplir la ley pues la ley fue dada para que el hombre viera que no puede alcanzar la santidad de Dios y que éste necesita un Salvador que sí la podría cumplir—Santiago 2:10. Es por esto que nosotros hoy día solo tenemos que tener a Cristo para ser salvo pues El sí cumplió la ley hasta la última jota y tilde.

II. PARA PREDICAR—Marcos 1:35-39

A Cristo le encantaba predicar y lo que El predicaba eran buenas nuevas de gran gozo y esperanza—Lucas 4:16-19. Su predicación era con el fin de que los hombres creyesen en El y fueran salvos pero la gran mayoría no le recibieron—Juan 1:11.

III. PARA LLAMAR A PECADORES—Mateo 9:9-13

Cristo no vino a compartir con aquellos que se creían buenos porque eran religiosos sino vino a buscar a aquellos que comúnmente eran conocidos como pecadores. El solo puede salvar a los que esto reconocen.

IV. PARA CAUSAR DISENSIÓN—Mateo 10:34-36

El mensaje de Cristo causa disensión en muchas familias y hasta guerras porque era un mensaje muy diferente a lo que la sociedad seguía. Las cosas de Dios causan muchos problemas porque el príncipe de este mundo es el diablo—Juan 14:30.

V. PARA DAR VIDA—Juan 10:7-10

Cristo vino para que los hombres tengan una verdadera vida pues la vida en este mundo sin Cristo es una vida vacía y sin propósito. Con Cristo tenemos verdadera esperanza, gozo, paz y propósito.

VI. PARA QUE NO ESTÉN EN TINIEBLAS—Juan 12:44-46

Cristo vino para alumbrar a los hombres la verdad para que estos no anden más en tinieblas. Todo el que está en una doctrina falsa es porque aún vive en tinieblas y aún no conoce a Cristo, pues El nos alumbró.

VII. PARA DAR SU VIDA POR NOSOTROS—Marcos 10:45

Cristo vino para morir por nosotros en la cruz y pagar por todos nuestros pecados. Su muerte era planeada y tenía que ser como El lo había preparado y es por esto que El no se dejaba matar por otra forma—Juan 8:59.

CONCLUSIÓN:

Cristo planeó toda su vida desde el cielo y preparó todo para que nosotros podamos tener vida eterna. El vino al mundo para darnos vida por medio de su propia muerte para que vivamos para El—Gálatas 2:20.